
 

 

「会 長 挨 拶」 

第 5 期の同窓会は「卒業生・クラス幹事のための魅力ある同窓会活動を構築 

しよう」をスローガンに活動開始致しました。 

志ある人が 2 年間の大学での学習を終え、現在卒業生総数は 462 人を数え、

多くの人が地域で活動を展開しております。 

卒業生の皆さんが人生大学の建学の精神（①共育協働②ボランティア立区③ 

地域文化の創造と継承の推進）を実現する為の施策をクラス幹事の皆さんと部 

会活動を通して実行していきたいと思っております。 

  同窓会の活動は学科、学年を超えた仲間と課題を解決し、新しいテーマを実 

現していく場であります。地域で活躍している卒業生グループが同窓会を軸と 

してまとまり、新しい視点での地域貢献をしたいものです。 

皆さんの力で魅力ある同窓会にしたいと思っておりますのでよろしくご支援 

をお願いたします。 

江戸川総合人生大学 同窓会会長  川瀬 隆弘（国４） 

 

「感謝の 2 年間」 

第 3 期・第 4 期同窓会に携わった 2 年間は、あっという間の時間でした。 

同窓生と在校生そして事務局との橋渡しをしっかりとすること、そして今後の 

同窓会の発展の礎になること。そのことを心してクラス幹事全員で運営に当って 

まいりました。いくつかはその端のきっかけ作りは出来たかもしれませんが、し 

かしながら安定した同窓会のあり方の方策を見つけることは今期の同窓会のクラ 

ス幹事のみなさまに委ねたいと思います。 

会員のみなさまには、今期のクラス幹事を中心に一丸となって同窓会を盛り上 

げていただければと願っております。最後になりますが、前期で退任しましたク 

ラス幹事を代表して、みなさまのご支援に感謝いたします。 

2 年間本当にありがとうございました。 

 

江戸川総合人生大学 同窓会前会長 島田 久市 （江２） 
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クラス幹事新年懇親会を開催しました。 総務部会企画 

 

1 月 23 日（月）クラス幹事会終了後、 

篠﨑駅近くの居酒屋にて、クラス幹事新年

懇親会を開催しました。22 名が参加。 

 会長の挨拶、乾杯に始まり、自己紹介・ 

サークル活動報告・ビンゴ大会と続きまし

た。お開き後カラオケ店での 2 次会。 

帰る頃には雪が降っていました。皆さんか

ら「楽しかった」と言って頂きました。 

              総務部会 

総 務 部 会 

今回総務部会長を仰せつかった田中です。 

総務部会は、同窓会活動、活動部会、広報部会の活動が円滑に進められる様 

に、支援する役割を担っていると思っています。お金以外の、技術、人材、情 

報、ネットワークなどで役に立てるようになる事。 

そして卒業生のための同窓会としての中身の充実を図る事。江戸川総合人生 

大学の場合、卒業生が相互に助け合って各人（各グループ）相互のボランティ 

ア活動などの目的を達成する手助けの組織になっていく必要があるかと思いま 

す。今後ともよろしくお願い申し上げます。 

総務部会長  田中 繁雄（江６） 

           

＊住所の変更・会費納入・同窓会に対する意見など各クラス幹事までご連絡下さい。 

活 動 部 会 

5 期目を迎えた同窓会の活動部会は『姿、形の見える魅力ある同窓会』を目 

指し、同窓生会員同士の交流促進や、活動グループとの連携推進を軸に、多く 

の皆様に参加して頂ける色々な行事の開催を検討していますが、一部の同窓会 

幹事だけでは出来ません。 

活動部会は常にオープンです。是非皆様のご意見、ご提案をクラス幹事まで 

お寄せ下さい。皆様と協働し、より良い同窓会にして行きたいと思っています。 

 

                    活動部会長  錦織 忠弘（国４） 



 

「私のボランティア体験」  

私のボランティア活動は皆様のイメージと少し違うかもしれません。 

小学生の時は地域でジュニアリーダー。高校・大学時は地域だけでなく東京都 

や全国大会のシニアリーダー。 

子育て中は P.T.A.や子ども会。子育てが終わってからは総合人生大学に入学、 

そして学校支援ボランティア。町会。民生児童委員。あらら、「町会はボランテ 

ィアではないだろう？」と思われる方も多いのでしょうね。私にとってボラン 

ティア活動とは、自分の生活する地域で、私自身も含めた地域の方々が暮らし 

やすくなるための活動です。 

地域が良くなれば日本が良くなる、人が幸せになる。 

だから今までも、これからも地域の中で！生活の場で！ 

 

同窓会副会長 松井 朋子 （子３） 
 

私のボランティア体験 

  「私のボランティア体験」 

 

教室でボランティアをすること、と言われた時は戸惑いました。 

とりあえず自宅近くの日本語教室に出掛けていったら、同級生がいてとても 

安心しました。2 月の寒い日だったのでホッとしたのを今でも覚えています。 

次に目の丌自由な同級生の勧めもあって、音訳の会に入りました。広報えど 

がわや区議会だよりの区長の声を担当しました。これで区政に関心を持つよう 

になりました。最近は音訳した物はテープでなくＣＤにします。見出しを付け 

てあれば、本のどこからでも聞くことができます。この編集の会に入りました。 

今は読みたい本を持ってきていただけばＣＤにしてお渡しできます。クリーニ 

ング屋さんと同じで、「安く、早く、きれいに」がモットーです。 

東京都の観光ガイドボランティアも面白いです。浅草、国会議事堂、皇居、 

お台場の４コースを英語でガイドしますが、歴史的なエピソードなども勉強し 

ています。全コース歩きなので、健康にいいですね。 

 

                   同窓会副会長 松村 勝之 （国 5） 

 

 



                          

事務局より 

江戸川総合人生大学では、7 回目を迎え大学祭 

のための実行委員会が 1 月に立ち上がり、今年も

実行委員長をはじめ多くの学生達が力を合わせ頑

張っています。在校生と同窓生が一緒に行う大きな

イベントのひとつですので、実りあるものになるよ

う、事務局も努力して参ります。 

江戸川総合人生大学事務局  

 

江戸川総合人生大学 ホームページ 

http://www.sougou-jinsei-daigaku.net/ 

江戸川総合人生大学同窓会 同窓会便り 編集担当 広報部会 

ご感想をお寄せください。寄稿大歓迎です。  

広報部会メンバーまで、ご連絡下さい。 

 

第 5 期になり初めての「同窓会便り」いかがでしたか？ 

同窓生のがんばりを紙面でお届けできればと頑張っています。 

広報部会メンバー 

＜江＞宮島宣昭 高島奈保美 野地次男  ＜国＞田中博 久津のり江  

＜介＞上野文代 伊野明子  ＜子＞梶原啓子（タイトル・4 コママンガ）  

江里口紀子 小杉裕子 

 副会長（担当役員）木田一宇（江 4） 広報部会長 小杉裕子 副部会長 野地次男  

 

ちょっと、お知らせ 

 

「江戸川国際交流びわの会」のご厚意により 

同会のホームページに「同窓会情報コーナー」 

が出来ました。 

http://kokowith.web.fc2.com/ 

こちらにアクセスか、「江戸川国際交流 

びわの会」で検索して下さい。 

http://kokowith.web.fc2.com/

